



Prevención de la contaminación de los vendedores ambulantes de alimentos

Vendedores móviles de comida

Los vendedores móviles de comida, incluyendo camiones de comida, carritos de perritos calientes, puestos de ferias y quioscos, son establecimientos móviles que sirven comida al público. Deben tener un permiso válido del Programa de seguridad de comida de salud pública del condado de Skagit. Los establecimientos están obligados a manejar y eliminar adecuadamente su desecho.

Esta guía proporciona información sobre los desechos comunes generados por los vendedores móviles de comida y los métodos de eliminación en el condado de Skagit. Los vendedores de alimentos que operan dentro de los límites de la ciudad siempre deben seguir las regulaciones y pautas locales.



¿Por qué es importante?

Existen riesgos altos para la salud humana y el medio ambiente cuando los desechos son manejados mal. Los dueños de negocios son legal y financieramente responsables de los desechos que producen. Saber cómo manejar los residuos y prevenir la contaminación puede ayudarle usted a protegerse, a sus trabajadores y a sus clientes de enfermedades o heridas.

Programa de prevención de la contaminación

El Programa de Prevención de la Contaminación ofrece visitas de asistencia técnica voluntarias y sin costo a empresas para evaluar las prácticas comerciales y proveer información sobre la prevención de la contaminación. Prevenir la contaminación en su origen mantendrá limpias nuestras vías de agua y mejorará nuestra salud pública.

Solo llueve por el desagüe

Sólo se permite la entrada de lluvia a un desagüe. Un desagüe usualmente es una entrada o tubería con rejilla diseñada para recolectar y dirigir el agua de lluvia de las calles, estacionamientos y otras superficies para evitar inundaciones. El agua recolectada finalmente fluye hacia el río Skagit sin pasar por un proceso de tratamiento. Está prohibido deshacerse de cualquier material directamente en o cerca de un desagüe.

Incluso los pequeños vertidos son perjudiciales. Los pequeños vertidos, como manchas de aceite, baldes de lejía, etc., se acumulan con el tiempo y provocan una acumulación de contaminantes que se acumulan durante las lluvias.



Skagit County Public Health
301 Valley Mall Way, Suite 110
Mount Vernon, WA, 98273

360.416.1500
eh@co.skagit.wa.us
www.skagitcounty.net/health



Guía de desperdicio de vendedores ambulantes de alimentos

Aceite de motor usado y anticongelante usado

Si realiza su propio mantenimiento en su camión de comida, puede generar aceite usado y anticongelante gastado.

Utilice recipientes compatibles que estén en buenas condiciones. Mantenga los recipientes cerrados, excepto cuando agregue o retire desechos. Etiquete claramente todos los recipientes con el contenido "Aceite usado", "Anticongelante gastado". Asegúrese de que las etiquetas sean legibles desde la distancia. Guarde el recipiente en un contenedor secundario y en un área segura lejos del piso o de los desagües pluviales.

Neumáticos

Los neumáticos separados se aceptan en la Estación de Transferencia del Condado de Skagit (límite 4).

Grasas, aceites y grasas

Organice la eliminación con la cocina de su economato o con un proveedor de servicios de grasas, aceites y grasas.

¿A dónde puedo llevar los residuos de mi negocio?

El Centro de Recolección de Desechos Domésticos Peligrosos del Condado de Skagit, ubicado en la Estación de Transferencia y Reciclaje del Condado de Skagit, **14104 Ovenell Road, Mount Vernon**, aceptará desechos químicos el tercer miércoles de cada mes, de 8:30 a.m. a 3:30 p.m.

Lleve sus desechos químicos en recipientes seguros, etiquetados y a prueba de fugas. Deberá identificar con precisión sus productos químicos. No podemos aceptar ningún residuo desconocido y, por ley, no podemos aceptar sus residuos químicos si no califica como SQG. Haremos un inventario de sus desechos, los recibiremos de usted y le daremos un recibo de sus archivos que demostrará que su empresa se deshizo correctamente de sus productos químicos. El costo dependerá del tipo de residuo que tengas.

Mantenga toda el agua de lavado a bordo

Toda el agua de lavado utilizada para la limpieza debe mantenerse a bordo hasta que pueda descargarse correctamente en una conexión de alcantarillado sanitario (limpieza, fregadero de trapeador, etc.). También debe desechar adecuadamente el agua helada derretida y la descarga del equipo de enfriamiento.

Las aguas residuales de la cocina, la cocción al vapor, los baños de agua, el lavado de platos, el agua de la fregona, la solución desinfectante y el agua de lavado del vehículo se consideran residuos.

Sin vertidos

- No vierta grasa, desperdicios de alimentos, agua de lavado ni nada más por el desagüe pluvial o el sistema séptico.
- Cualquier derrame debe limpiarse y eliminarse de inmediato.
- Un kit de derrames debe ser útil para tales emergencias. El kit para derrames debe incluir:
 - Bolsa de plástico
 - Etiquetas
 - Escoba
 - Absorbente, como "arena para gatos"
- Mantenga una bandeja de goteo de aceite en su kit para evitar fugas en el estacionamiento.

No hay basura en el desagüe pluvial

- La basura es un contaminante cuando ingresa al desagüe pluvial. Recuerde, parte de la basura se puede reciclar.
- Otros artículos, como limpiadores de pisos, pesticidas y solventes, son tóxicos y no deben mezclarse con la basura, sino desecharse como desechos peligrosos.
- No hay residuos líquidos (agua o aceite) en la basura. Haz que los desechos húmedos se "sequen" mezclándolos con arena para gatos.
- Revise alrededor de su operación y limpie cualquier basura antes de salir del área, barriendo.

Skagit County Public Health
301 Valley Mall Way, Suite 110
Mount Vernon, WA, 98273

360.416.1500
eh@co.skagit.wa.us
www.skagitcounty.net/health